

Tras dos años de pandemia alumnos recibieron sus títulos de manera presencial

Tras dos años de encierro, la Directora del establecimiento, Magdalena Acevedo, junto a su comunidad educativa, decidió realizar una emotiva y cariñosa ceremonia, con música y palabras de afecto para sus ex estudiantes titulados de las carreras de: Electricidad, Electrónica y Telecomunicaciones.

"Me parece muy emotivo, pensar que, por las dificultades de pandemia, estallido social, no nos pudimos reencontrar, yo siempre he considerado que el Liceo es un espacio de sociabilidad para los estudiantes y es un lugar de resguardo, por lo tanto, es muy importante que éste sea un punto de reunión, tanto para los que estamos, como para los que se han ido. Es súper emotivo, que estén grandes, muchos independizados, otros continuando sus estudios, por lo tanto, me siento súper satisfecha y orgullosa, de que el trabajo se está haciendo y de la mejor manera, y con mucho cariño, y yo siempre digo hay que educar con mucho cariño acá", señaló la Directora del Liceo Tecnológico Alfredo Nazar, Magdalena Acevedo.

#### Anuncio Patrocinado

En la instancia Francisca Napoli, titulada de Electrónica y actualmente Técnico en Reefer de SITRANS, sólo tuvo palabras de reconocimiento para su querido Liceo.

"En este Liceo conocí a muchas personas, muchos amigos, personas que más que educacionalmente, me dieron mucho apoyo de forma personal, conocí gente muy buena, éste era mi segundo hogar, pasaba más tiempo aquí que con mi propia familia. Yo entré a Segundo Medio a este Liceo, aquí claramente las carreras, los laboratorios están altamente capacitados, después tienes la oportunidad de trabajar, el mismo Liceo se mueve para continuar los estudios, para aquellos que realmente estudiaron, pueden ser parte del (PACE) Programa de Acceso a la Educación Superior, por eso dejó invitados a las nuevas generaciones a formar parte de esta excelente institución", explicó Francisca.

Tras dos años de pandemia alumnos recibieron sus títulos de manera presencial

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte el Director Ejecutivo del SLEP Valparaíso, Manuel Pérez Pastén, recalcó que los estudiantes a pesar de las circunstancias que les tocó vivir durante dos años, se encuentran altamente capacitados para trabajar y continuar sus estudios.

"Asistimos a una extraordinaria y emotiva ceremonia en el Liceo Alfredo Nazar, donde aprovechamos de agradecer a su directora y equipo directivo por una instancia que es un rito absolutamente necesario, donde las comunidades, tras dos años de encierro, se reencuentran para titularse en una actividad llena de emoción, de música, de reconocimiento de estudiantes que se encuentran ya trabajando, ya insertos y reconocen el enorme aprendizaje del establecimiento, más aún en las situaciones como las que vivieron, estos estudiantes y ahora ya profesionales técnicos de nivel medio, sin duda, demuestran que están preparados para todo, incluso para circunstancias no previstas como las que vivimos, están ejerciendo muy adecuadamente y muy emotivos, me quedo sobre todo con las palabras de una estudiante, ya titulada, que señalaba que en este establecimiento había encontrado lo que no encontró en otros, en éste fue acogida, reconocida y le dieron la oportunidad de insertarse felizmente en el ámbito laboral, ella estaba muy emocionada e indicaba que esta igualdad de oportunidades y estas posibilidades no se dan a diario en el sistema educativo y el establecimiento tiene una serie de convenios e iniciativas que ha permitido que sus estudiantes no sólo tengan una muy buena tasa de titulación, sino

Tras dos años de pandemia alumnos recibieron sus títulos de manera presencial

también de inserción laboral”, indicó.

y tú, ¿qué opinas?